

Sur proposition de M. l'échevin MARTIN, appuyée par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à condition, toutefois, que le travail plus haut mentionné soit fait à la journée.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour exécuter certain travail à la Ferme Fletcher et au Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à condition, toutefois, que le travail plus haut mentionné soit fait à la journée.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$2,500 "re" cause de la Cité "vs" Cie de Téléphone Bell.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder un contrat pour un mur de soutènement au Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder des permis pour la vente de rafraîchissements.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" inspection du lait.

24.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" Cie de Téléphone Bell.

25.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" Commission des Services Electriques de Montréal.

26.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, "re" échelles de sauvetage, Hôtel de Ville.

27.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" travaux dans le quartier Ahuntsic.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies d'iceux soient remises aux membres intéressés du Conseil.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder un contrat pour pierre à bordure.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé de manière à ce qu'une somme de \$57,500 soit mise à la disposition du Bureau des Commissaires, et que ledit Bureau soit autorisé à acheter de la chaîne de pierre, de qui il voudra et aux conditions qu'il déterminera, pourvu que le prix de la chaîne droite n'excede pas 50 cts. le pied, et celui de la chaîne courbe, 60 cts. (M. l'échevin Martin dissident).

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de M. C. A. Bernard de céder une partie de l'Avenue Piedmont.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (MM. les échevins Martin et Ward dissidents).

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de MM. S. D. Vallières "et al" de céder les rues Marlowe et autres.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter l'offre de la Montreal Central Park Co. de céder certaines rues à la Ville.

32.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. A. Therrien, d'ouvrir une cour à bois.

33.—DHu Bureau des Commissaires, pour permettre à M. Odessa Jarry, d'ouvrir une cour à bois.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à M. O. Martel, d'installer une chaudière à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally, however, that the work therein mentioned be performed by day's work.

19.—From Board of Commissioners, to perform certain work on Fletcher's Field and Mount Royal Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally, however, that the work therein mentioned be performed by day's work.

20.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,500 "re" case of City "vs" Bell Telephone Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to award contract for retaining wall, Park LaFontaine.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to grant certain privileges to sell refreshments.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" milk inspection.

24.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" Bell Telephone Co.

25.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" Electrical Commission of Montreal.

26.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" fire escape, City Hall.

27.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" certain work in Ahuntsic ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the interested members of the Council.

28.—From Board of Commissioners, to award contract for curbstone.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be amended in order that a sum of \$57,500 shall be placed at the disposal of the Board of Commissioners, and that said Board be authorized to purchase curbstone wherever they may please and upon such conditions as they shall determine, conditionally however, that the price of said curbstone shall not exceed fifty cents (50c) per foot for straight curbstone and sixty cents (60c) a foot for curved curbstone. (Ald. Martin dissident).

29.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Mr. C. A. Bernard to cede a portion of Piedmont Ave.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin and Ward dissident).

30.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Messrs S. D. Vallières "et al" to cede Marlowe and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the Montreal Central Park Co. to cede certain streets to the City.

32.—From Board of Commissioners, to allow Mr. A. Therrien to open a woodyard.

33.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Odessa Jarry to open a woodyard.